

Empresas & Finanzas



Clemente González Soler y sus hijas Inmaculada y María, junto a Engracia Hidalgo, consejera de Economía de la Comunidad de Madrid; Alberto Zoilo, presidente de Adefam, e Ignacio Osborne, presidente del Instituto de Empresa Familiar. N. MARTÍN

González Soler anuncia una nueva planta de Alibérico en Miranda de Ebro

El empresario gallego recogió ayer el premio a la Familia Empresaria del Año

elEconomista MADRID.

Clemente González Soler, dueño de Alibérico, anunció ayer la construcción de una nueva fábrica en Miranda de Ebro, que será la número 18 del grupo en todo el mundo y la número 11 en España. González Soler avanzó que la nueva fábrica se dedicará a la producción de un nuevo producto, aunque no quiso dar más detalles, ya que la inversión definitiva se conocerá en los próximos días, según afirmó el presidente del grupo de aluminio.

El Grupo Alibérico ya dispone de una planta de producción en Miranda de Ebro, denominada Alucoil Systems, donde también se ubica la sede corporativa y la principal fábrica de Alucoil. El presidente de Alibérico realizó este anuncio durante la entrega del premio Familia Empresaria del Año, concedido por la Asociación para el Desarrollo de la Empresa Familiar de Madrid (Adefam), en un acto en el que se encontraba precisamente el presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera.

Este premio persigue el objetivo de dar visibilidad a la importante labor que desarrollan las familias empresarias para concebir y gestionar proyectos empresariales que miran al largo plazo y que son un motor de crecimiento y empleo. La distinción con este galardón a Clemente González Soler, su mujer María José Armero Tomás, y sus hijas Inmaculada y María, reconoce según los miembros del jurado a una "empresa industrial y tecnológica afincada en Madrid que fabrica productos semitransformados del aluminio y que es considerado el primer grupo familiar español y europeo dentro de este sector industrial". Es el primer premio de este tipo que concede esta asociación en sus



González Soler, junto al presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera. N. M.



Juan P. Lázaro, presidente de CEIM.



L. Cueto coordina la Alcaldía de Madrid.



El evento de Adefam registró un lleno absoluto.

15 años de existencia. El periodista Fernando Ónega fue el encargado de realizar, durante la entrega del galardón, una semblanza del empresario gallego, donde destacó el esfuerzo y el tesón de González Soler y de su esposa María José en la empresa familiar.

"Este premio representa un proyecto en común de familia y de empresa basado en valores tradicionales como el esfuerzo, el trabajo y el compromiso", aseguró Clemente González Soler tras recibir el galardón de manos de la consejera de Economía, Empleo y Hacienda de la Comunidad de Madrid, Engracia Hidalgo, y del presidente del Instituto de la Empresa Familiar, Ignacio Osborne. "El secreto del éxito de Alibérico han sido las personas y la tecnología. Personas alineadas en objetivos y valores, y tecnología orientada a la innovación y mejora constante de los procesos y los productos", afirmó González Soler, quien remarcó que "ha sido un proyecto desarrollado con mucha pasión y completo amor por lo que hacemos", afirmó el presidente de Alibérico.

Fundado hace dos décadas, el Grupo Alibérico está especializado en la fabricación de productos semitransformados del aluminio y es uno de los grupos más reconocidos del sector. En la actualidad, cuenta con 17 fábricas en cuatro continentes. En conjunto, da empleo a más de 1.200 empleados, y sus productos se venden en 76 países de los cinco continentes. Opera en los sectores de empaque y embalaje, edificación, tratamiento de superficies, transporte, industria y renovables.



Más información en www.eleconomista.es

Permira, Carlyle e Investindustrial, se cuelean en la puja de Bimba y Lola

A. Muñoz / J. Romera MADRID.

La venta de Bimba y Lola da un paso más. Tal y como han explicado fuentes del sector a *elEconomista*, la compañía gallega ya está analizando las ofertas no vinculantes recibidas el pasado mes y se encuentra en fase de *due diligence*, que durará previsiblemente dos meses. A esta fase, según las mismas fuentes, han llegado tres candidatos: Permira, Carlyle e Investindustrial, aunque no descartan la aparición de otros grandes fondos internacionales en el proceso.

Cuando salió al mercado esta operación —coordinada por Morgan Stanley—, numerosos inversores se mostraron interesados, pero las altas exigencias de precio hicieron que salieran del proceso (como es el caso de L Capital —el fondo de LVMH— o Investcorp, entre otros). La compañía de las hermanas Uxia está valorada en 400 millones de euros, lo que supone un múltiplo de 11 veces *ebitda*.

Carlyle y Permira se postulan por el momento, como favoritos al ser los que han presentado una oferta más competitiva, según fuentes conocedoras.

PharmaMar abre una oficina en China de su filial Genómica

elEconomista MADRID.

La compañía española especializada en el diagnóstico molecular Genómica, una participada del grupo farmacéutico PharmaMar, ha abierto su primera filial en China, en la ciudad de Wuhan.

La oficina está establecida en East Lake High Tech Zone, dentro de uno de los parques tecnológicos de referencia en Asia y una zona de libre comercio con una supervisión aduanera e impositiva especial para importaciones y exportaciones.

La filial china servirá como centro de operaciones para aumentar la presencia de la compañía tanto en China como en otros países de Asia Pacífico. Genómica ha formado una nueva estructura organizativa en la que ha incorporado nuevos profesionales dentro de China. Aunque sus productos ya se distribuían en varios puntos de la región, la compañía podrá ahora mantener una relación comercial directa con sus clientes.